

Erster Schultag 2020

Die Trommelgruppe der Bandklasse der Mittelschule St. Martin unter Leitung von Herrn Puschmann sorgte bei den 54 Erstklässlern für einen schwungvollen Einstieg ins Schulleben:



Anschließend begrüßten Schulleitern Dr. Sibylle Maier und Konrektorin Beate Sagmeister die Schulanfänger:



Gemeinsam packten Sie eine Schultüte aus, in der sich auch das Büchlein „Wenn ein Löwe in die Schule geht...“ befand.



Die Viertklässler haben ein Schulanfangs-ABC vorbereitet. Für jeden Buchstaben haben sich unsere „Großen“ einen besonderen Wunsch überlegt zu allem, was man in der Schule so braucht - besonders Nette Lehrer, gute Freunde und natürlich wenig Hausaufgaben.





Endlich war es soweit und die ABC-Schützen wurden von ihren Klassenlehrerinnen namentlich aufgerufen, um im Klassenzimmer die erste Unterrichtsstunde zu erleben.



Klasse 1a mit Frau Reichhart



Klasse 1b mit Frau Dietz



Klasse 1 F mit Frau Sagmeister und Frau Zettl